

Ergebnisprotokoll des Runden Tisches vom 3.Juli 2023

TOP1: Volksfest / Frühschoppen

Die Planungen für beide Feste stehen. Am Samstag werden alle Aktivitäten, die sonst ehrenamtlich geleistet werden, von Mitarbeiter*innen der Hawobau übernommen. Beim Frühschoppen gibt es keine Änderungen zu den Vorjahren.

TOP2: Abschließende Planung Betriebsausflug

Der Betriebsausflug des Runden Tisches wird am 8. Juli per Bus ins Schloss Philippsruhe in Hanau gehen, Abfahrt wird um 9:30 Uhr am Südring 16 sein.

TOP3: Theaterworkshop

Die (bekannte) italienische Straßentheater-Gruppe Teatro Due Mundi wird während ihrer Tournee Station in Hattersheim machen und am 7. und 8. August einen Workshop in der Siedlung durchführen. Eine Aufführung ist für den 9. August geplant.

TOP4: Büchner Bühne „Gracy Show“, 1848 Einigkeit und Recht und Freiheit Anmeldungen

Für die im Rahmen der 75-Jahre Hawobau Feiern geplante „Gracy-Show“ der Büchner Bühne am 8. September in der Alfred-Embs-Anlage gibt es noch freie Plätze.

Am 1. Oktober wird auf der Dachterrasse oder im Foyer der Hawobau die Gruppe „Grenzgänger“ aus Bremen Revolutionslieder und Gedichte aus dem Jahr 1848 vortragen. (Veranstaltung von Garten Rhein-Main in Kooperation mit dem Kulturforum.)

TOP5: Bericht Veranstaltungen in den letzten Wochen

- gemeinsamer Pressetermin von Ausländerbeirat, Facheinrichtung für Wohnungslose und Stadtteilbüro zum Projekt „Sprich mich an, ich höre“
- Internationales Fest im Posthof, Ausländerbeirat und Vereine
- Integrationslotsen-Ehrung in Wiesbaden: Hanim Deligöz
- Kinder- und Jugendtag in Eddersheim
- Vorstellung und Abstimmung der Planungen zu den Spielplätzen an der Essbaren Siedlung und an den Bahngleisen.
- Literarische Schifffahrt auf dem Main in Okriftel

TOP6: Neues aus dem Stadtteilbüro

Zum Ende November 2023 geht Heike Bülter in den Ruhestand. Eberhard Roth wird die Leitung des Stadtteilbüros übernehmen. Für die freiwerdende Stelle konnte Christine Pfaff gewonnen werden, die einigen aus dem Caritas-4-U-Projekt bekannt ist. Frau Pfaff wird zum Januar 2024 mit zunächst 10 Wochenstunden beginnen und zum März 2024 auf 20 Wochenstunden erhöhen. Frau Malik wird ihre Arbeitszeit auf 30 Wochenstunden erhöhen.

TOP7: Neues aus der Hawobau

Herr Kazzer berichtet von den Verbesserungen im Bereich „Service“, bei telefonischer Erreichbarkeit und Weiterleitung von Anfragen. Zur schnelleren Bearbeitung von Reparaturen wurden mehrere Maler und Schreiner zusätzlich angestellt. Bei Aufträgen, die an Fremdfirmen vergeben werden könnte es aber wegen Fachkräftemangel und Engpässen in der Materialbeschaffung zu längeren Bearbeitungszeiten kommen.

TOP8: Aktuelles / Sonstiges

- Auf Nachfrage antwortet Herr Kazzer, dass es keine aktuellen Abrisspläne für Gebäude in der Friedensstraße gibt.
- Die erste Stadträtin Frau Seibert berichtet von einer geplanten Erweiterung der „Literarischen Schifffahrt“ für das Jahr 2024
- Chris Savage vom Ausländerbeirat berichtet zur geplanten Gemeinschaftsunterkunft am Südring. Eine Belegung mit bis zu 100 Menschen soll ab September 2023 möglich sein. Weitere, belastbare Informationen gibt es bisher nicht.

Der nächste Runde Tisch ist für Montag, 4.September um 18.30 Uhr im Stadtteilbüro geplant.

Für das Protokoll: Eberhard Roth